
Charme em dose dupla de Zuleide e Natácia Varella Barca, ilustrando a coluna

Com a Chef Fabiana Lira, click do colega Lamonier Araújo, em noite de culinária

Queridos da colunista, a jornalista Fernanda Souza e o apresentador Max Almeida

Os parabéns da coluna para Nilde Cantalice, comemorando aniversário hoje!!! Cléa Marcelino posa com Vilneide Gadelha, em sessão de vivas no Piazzale Itália
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Comemoração!!!
A Escola Dom Marcolino Dantas, de origem 
Católica Vicentina, celebra 75 anos em Natal.  
Instituída em 19 de março de 1950, é dirigida 
por Irmãs que pertencem à Companhia das 
Filhas da Caridade de São Vicente de Paulo – 
fundada no século XVII, na França. Na 
programação, festa dançante nesta sexta-feira às 
21h, no Versailles Recepções, com o comando 
musical da banda Dom Cardoso e Seus Metais. 
A marca está presente em 95 países dos cinco 
continentes.

ANIVERSÁRIOS os parabéns da coluna hoje 
vão para a alquimista, ou seja, colorista de cabelos, a 
querida Nilde Cantalice. Também celebrando a 
mesma data o produtor de eventos André Lucorpe, 
o empresário Kadu Belmonte e o publicitário 
Manoel Filho.

Transformação digital
O "LegisTech: Modernização dos Parlamentos 
Subnacionais", evento promovido em parceria 
entre a Assembleia Legislativa do RN e a 
Bússola Tech, organização global que atua na 
promoção da modernização institucional e 
transformação digital no ambiente legislativo, 
reunirá em 24 e 25 de abril, no auditório da 
Casa, especialistas de mais de oito países. A 
atividade acontecerá em plataforma digital, com 
transmissão pelos canais do Youtube da ALRN.

Polêmica do tomógrafo
O Hospital Infantil Varela Santiago recebeu, 
nesta segunda-feira, a visita da Comissão de 
Saúde, Previdência e Assistência Social da 
Câmara Municipal de Natal. A iniciativa partiu 
dos próprios vereadores para averiguar o 
funcionamento do serviço de tomografia, diante 
da recente polêmica sobre a subutilização do 
equipamento. Os edis foram recebidos pelo 
diretor superintendente do hospital, o médico 
Paulo Xavier Trindade.

***Durante a visita, os parlamentares 
conheceram a estrutura do hospital e ouviram 
explicações sobre o convênio entre a instituição e 
a Secretaria de Estado da Saúde Pública, que 
prevê a realização de 12 tomografias por dia. No 
entanto, a média registrada vem sendo cerca de 
40% inferior: foram seis exames por dia no mês 
de fevereiro, sete em março, e oito em abril.

 *** De acordo com a direção da unidade 
hospitalar, após a denúncia feita pelo vereador 
Léo Souza, o Estado chegou a marcar de uma 
vez 57 crianças. Porém, há uma elevada taxa de 
ausência dos pacientes agendados, o que é 
atribuído à demora excessiva para marcação dos 
exames – que, segundo relatos, chega a levar 
cerca de um ano. Esse contato com as famílias é 
de responsabilidade da Sesap-RN. É um 
absurdo!!!
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